

31 Tage

#writeinktober

Von Alaiya

[2. Oktober | RIP] Frieden

RIP. Ruhet in Frieden. Doch wie sollten sie je Frieden finden? Dieses Monster, dieser Upir, war noch immer da draußen. Es lebte noch. Es war nicht bestraft. Was für eine Strafe war es schon aus der Stadt verbannt zu sein.

RIP. Rest in Peace. Was für Illusionen machte er sich überhaupt? Er hatte Geister gesehen, war in der Geisterwelt gewesen. Ein friedliches Nachleben gab es nicht. Er hatte es nicht gesehen. Doch selbst wenn es eins gebe: Wie könnten sie in Frieden ruhen?

Dennoch musste er daran glauben. Für sie und für sich selbst. Alles andere konnte er nicht ertragen.